
 

２０２０年９月４日〈金〉第１例会  第２８５５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                市原幹事 
◎点鐘                                     村木会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        村木会長 

＊益田市教育委員会 文化財課 主任  中司 健一（なかつか けんいち）様 
＊２０２０学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

島根県立大学 博士課程 北東アジア超域専攻 （カウンセラー：矢冨会員） 
★米山記念奨学金 ９月分をお渡しします。 

◎９月慶祝報告    お誕生祝：なし     ご結婚祝：矢冨会員、村木会員 
― 乾 杯 ― 

◎食事案内《すし正》                             永瀬ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

◎会長挨拶                                   村木会長 

◎スマイル報告                                永瀬ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．臨時理事会報告･･･久城会員より退会届、８月末退会を承認しました。 

２．次週１１日(金)「菊池捷男ガバナー公式訪問例会〔ポリオプラス･ランチ〕」です。随行は

地区大会副実行委員長 大森滋様です。 ※出席確認を回覧します。 

また、例会終了後、第４回〈９月〉理事会を行います。 

３．次々週１８日(金)移動例会「大喜庵清掃奉仕」です。 ※出席確認を回覧します。 

４．令和２年７月豪雨災害義援金募金２３，０００円を８月２５日に送金しました。ご協力あ

りがとうございました。 

５．９月１日(火)開催「少年の主張益田市大会」へ支援金２万円を贈りました。 

６．９月のロータリーレートは、１ドル＝１０６円です（８月レート１ドル＝１０５円）。 

７．配付物･･･『ロータリーの友』９月号、ガバナー月信 Vol.３（P6 地区だより 新会員紹介に

松本会員 掲載） 

８．ＲＩ日本事務局在宅勤務について掲載        ９．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２０名 名  名  名  名  ％  

◎ゲストスピーチ「日本遺産について」    益田市教育委員会文化財課 主任 中司 健一 様 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               村木会長 

 

ＭＵ  9/2（IM･60 周年実行委員会）田上会員、村木会員、佐々井智惠子会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 村木 繁 副会長 廣兼重孝 幹事 市原 浩 副幹事 大畑雅之 会計 松本 満 ＳＡＡ 永瀬貴史 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <８月２８日> 

右田明ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリー 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        村木会長 
国際ロータリー第２６９０地区第５グループ 

ガバナー補佐  右田 明（みぎた あきら）様  【清酒製造業】（益田ＲＣ） 

    随 行 幹 事  田上 尚志（たのうえ たかし）様  【弁護士】（益田ＲＣ） 

 
◎会長挨拶                                   村木会長 
 皆さん、こんにちは。本日は右田明ガバナー補佐訪問例会、参加ありがとうございます。クラ

ブアッセンブリーよろしくお願いします。 

今日は明るい話題に目を向けて、高津川が５年ぶりに水質日本一となりました。令和元年（２

０１９年）は１６河川が日本一となりました。この水質日本一の定義は、調査地点のＢＯＤ年間

平均値で、環境省の下限値０.５㎎/ｌ、を満たす河川ということです。高津川は神田橋・金地橋・

高角橋・高津大橋の４地点で水質観測しています。水質調査を始めたのは昭和３３年高度経済成

長の工業化から公害問題が顕在化したころに始まりました。昭和４０年ころ「汚い、くさい、遊

べない」と言われる河川が多かった。その当時小学校の子供のころは川で泳ぎ、潜ってドンコや

カニ、ウナギを獲り、鮎の放し鵜飼漁法がありました。橋脚から飛び込み深みの川底の石を取る

遊びもしたものです。今年、泳ぎたいと思うきれい 

 

な川全国８４地点のうちの１つに匹見川がＡランク評価されました。 

公害対策、環境改善、排出規制、下水道整備、河川浄化が推進され、サケやアユの生息環境の

目安ＢＯＤ３.０㎎/ｌ、以下の一級河川が全体の約８９％を占めています。東京の多摩川では洗

剤の泡が浮く汚濁した川でしたが、近年では、大量のアユの遡上が確認されＢＯＤ１.９㎎/ｌ、

となっています。 

  確実に日本国内の河川はきれいになってきています。その中でも日本一の水質をもつ高津川を

益田の誇りとして、映画高津川の全国放映と共に、自然の豊かさを発信するよい機会だと思いま

す。                                    以上  

 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．第３回〈８月〉理事会報告 

 ①９月例会予定について（予定表添付） 

 ②その他･･･ウェブＩＭコンテンツにＩＡＣ、ＲＡＣの紹介を入れること。 

創立６０周年記念事業、大喜庵看板について。 

２．本日例会終了後、クラブアッセンブリー開催します。全員ご出席ください。 

３．クラブアッセンブリー終了後、臨時理事会を行います。理事役員の皆様はご出席ください。 

４．次週９月４日(金)プログラムは益田市教育委員会主任 中司健一様のゲストスピーチ「日本

遺産について」です。是非ご出席ください。 

５．９月１日開催「少年の主張益田市大会」、９月２日開催「明誠高等学校学園祭（体育祭）」

はコロナ防止の観点から縮小開催となり、村木会長始め来賓の出席は無くなりました。 

６．９月１３日(日)１３:３０～｢第２６９０地区ＷＥＢセミナー｣開催のご案内を添付します。 

７．その他 

 

 

 



 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２１名 １８名 ３名 ０名 ０名 ８５．７１％ 

 

◆◆◆ クラブアッセンブリー ◆◆◆ 

 

◎スマイル報告 

＊ホームグランドでの訪問 心がやすらぎます。村木年度一致団結して進みましょう。 

……第５グループガバナー補佐 右田明様（多額） 

 ＊本日は随行幹事です。新入会員紹介以来 自分の名前に「様」がついています。何となく不思

議な感じです。……ガバナー補佐随行幹事 田上尚志様 

＊ガバナー補佐 右田様、随行幹事 田上様 いつもお世話になりありがとうございます。どうぞ

よろしくお願いします。……村木会員 

＊本日は右田ガバナー補佐様、田上随行幹事様 よろしくお願いします。並びにクラブアッセン

ブリーよろしくお願いします。……廣兼会員 

＊本日は第５グループ右田ガバナー補佐、田上随行幹事 よろしくお願いします。……市原会員 

＊①右田ガバナー補佐様、田上随行幹事様 訪問例会、宜しくお願い致します。②先週 欠席で

した。……大畑会員 

＊右田ガバナー補佐様、田上随行幹事様 本日はよろしくお願いいたします。……永瀬会員 

＊右田様 ガバナー補佐としての大役ご苦労様です。体調にお気を付け下さい。田上様 随行幹

事よろしくお願いします。……佐々井智惠子会員 

＊前回欠席いたしました。……右田会員 

＊仕事に夢中で時間を忘れていました。軽装で出席いたしました。バッチらしき物は、ついて

います。……矢冨会員 

＊右田ガバナー補佐 本日宜しくお願いします。また、明誠高校新聞配布させていただきまし

た。宜しくお願い致します。……永島会員 

＊右田ガバナー補佐 今日はよろしくお願いします。……増野会員 

＊第５グループガバナー補佐 右田明様、今年度のご指導、どうぞ宜しくお願いいたします。 

……青木正美会員 

＊遅刻してすみません。そして、右田ガバナー補佐、田上ガバナー補佐随行幹事 よろしくお願

いします。遅刻しましたが、早退します。すみません。……安野会員 

＊右田様、田上様 本日はよろしくお願いいたします。……松本会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 





 


